

Santiago Creel fue uno de los que pidió reunirse con el Consejo. Twitter

ASPIRANTES OPOSITORES SOLICITAN JUNTA URGENTE

Les preocupa no lograr las firmas, tras los fallos de la plataforma

URIEL BAUTISTA

nacion@contrareplica.mx

Ante los múltiples reportes por fallas en la plataforma digital del Frente Amplio por México para la recolección de firmas de los aspirantes opositores a la presidencia, los contendientes han solicitado a la dirigencia de la coalición una reunión urgente para solucionar la crisis.

Los aspirantes Francisco García Cabeza de Vaca, Santiago Creel y Jorge Luis Preciado pidieron sostener una junta con el Comité Organizador para realizar modificaciones a la plataforma, con la finalidad de que se solucionen los problemas reportados en su primera semana de lanzamiento. Además, indicaron que buscan que la solicitud sea firmada por más aspirantes, ya que se trata de un problema generalizado. A la par que están bajo presión para recolectar las 150 mil firmas necesarias para mantenerse en el proceso.

En una entrevista con El Universal, el aspirante Jorge Luis Preciado señaló que la junta es para revisar las posibilidades de mejora del sistema o la modificación de la plataforma para agilizar el proceso, porque "es un modelo que nos está dificultando mucho el registro".

El Frente Amplio emitió un comunicado en días pasados para apuntar en que las fallas en la plataforma se debieron a la alta cantidad de participación registrada, lo que provocó la caída del sitio web. Ante lo cual ampliaron el período de recolección de firmas del 5 al 8 de agosto.

Revelaron que por la cantidad de solicitudes de registro se tuvo que aumentar la capacidad de recepción de firmas en un 500%, para poder cubrir el amplio interés que está teniendo la población por ser parte del ejercicio que encabezan. •